
INFORMACIÓN ‘CONSEJO ESCOLAR’
FEBRERO DE 2022

1.- Lectura y aprobación por unanimidad de las distintas actas correspondientes a las sucesivas
reuniones.

2.- Aprobación de la propuesta final de jornada escolar.

Los datos y resultados de la votación fueron enviados por Tokapp el mismo día de la votación.

Beatriz agradece a todas las personas que acudieron a votar, a los que formaron la mesa.

Se aprueba en consejo escolar la jornada partida de 9:30 a 16:30h. y comedor 13:00 a 15:00h.
para el curso 2022-2023.

En junio y septiembre el horario es de  9:30h a 13:30h.

3.- Otras informaciones:

Beatriz agradece al AMPA la donación de mascarillas.

Se han solicitado los permisos de la fiesta de la primavera el sábado 28 de mayo.

La DAT ha facilitado mobiliario completo para dos clases: una clase de 3º y otra para un aula
de 5º. Seromal realizará el cambio de mobiliario. Las mesas que están en mal estado se
llevarán al punto limpio y las que están bien se sustituirán por las que estén mal en el resto de
las clases del mismo ciclo.

La directora del CEIP Federico García Lorca y otros directores de colegios de Alcobendas se
reunieron la semana anterior a la celebración de este Consejo Escolar con el Alcalde. Beatriz
aprovechó la reunión para comentar los siguientes puntos:
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● Mejorar la limpieza del colegio
● Remodelación del colegio: el ayuntamiento ya tiene aprobados los presupuestos y la

CAM también. Hay que reunirse con la responsable de área para dar los siguientes
pasos.

● Inversión anual en mantenimiento: el importe de actuaciones en todos los colegios
públicos de Alcobendas es de 636.500€. En nuestro colegio se invirtieron casi
79.000€ en 2021. Pero no “luce” porque algunos partes se repiten. Además tardan
bastante en resolver las incidencias.

Se plantea retomar a mediados de marzo la visita al comedor por parte de las madres y
padres. La fecha está por determinar ya que el AMPA quiere tener preparada una sección en
la web así como el formulario que han de rellenar los comensales.

Encuentros de autor: el AMPA,  está organizando para el día del libro encuentros de autor. Se
avanzará sobre este tema en las próximas semanas.

4.- Ruegos y preguntas:

Paloma comenta su preocupación por el funcionamiento de los equipos de orientación educativa
y psicopedagogía dado que seguimos sin respuesta por parte del Ayuntamiento.

En los próximos días se espera encontrar una solución para que los alumnos de 5º y 6º no tengan
que llevarse a casa todos los libros cuando hayan exámenes de oposiciones.
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